

## **Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft** Hauptversammlung am 17. Mai 2018 in München

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

die Hauptversammlung der Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft („BMW AG“) findet am 17. Mai 2018 statt. Veranstaltungsort ist wie schon in den Vorjahren die Olympiahalle in München. Auch im Namen meiner Vorstandskollegen lade ich Sie herzlich zu unserer diesjährigen Hauptversammlung ein.

Die Automobilindustrie befindet sich in einer spannenden und herausfordernden Phase. Auf der einen Seite können wir auf Basis eines erfolgreichen Geschäftsmodells weiterhin sehr gute Ergebnisse vorweisen. Andererseits werden wir mit hoher Volatilität, sich rasant verändernden Rahmenbedingungen und einem großen technologischen Wandel konfrontiert. Wir werden die BMW Group konsequent auf diese Herausforderungen ausrichten, um sicherzustellen, dass wir auch in der Zukunft auf Erfolgskurs bleiben.

Unser Anspruch ist es, Lösungen für die Herausforderungen in Gegenwart und Zukunft zu finden und die Weiterentwicklung der Antriebstechnologien ist dabei unser wichtigster strategischer Schwerpunkt. In 2017 konnte die BMW Group über 100.000 elektrifizierte Fahrzeuge absetzen. Für die Zukunft befähigen wir uns für die erforderliche Vielfalt an Antriebsvarianten, indem wir flexible Fahrzeugsarchitekturen entwickeln.

Darüber hinaus arbeiten wir für unsere Kunden intensiv daran, auch in den Zukunftsfeldern autonomes Fahren, Konnektivität, innovative Anzeige- und Bedienkonzepte und Mobilitätsdienstleistungen hochattraktive Produkte und Lösungen anzubieten.

Damit wir die dafür erforderlichen Ressourcen aus eigener Kraft generieren und einsetzen können, fokussieren wir uns auf finanzielle Performance und Finanzkraft. Dafür sind unsere hoch attraktiven Produkte der beste Garant. 2018 starten wir in das zweite Jahr der größten Modelloffensive unserer Geschichte. Der Schwerpunkt unseres Handelns bleibt die Elektrifizierung. In 2018 wollen wir mehr als 140.000 elektrifizierte Fahrzeuge verkaufen.

Auf der Hauptversammlung möchten wir Ihnen einen Überblick über das erfolgreiche Geschäftsjahr 2017 geben. Bei wichtigen Kennzahlen wie Absatz und Ergebnis konnten neue Bestwerte erreicht werden. Mit über 2,46 Millionen verkauften Automobilen der Marken BMW, MINI und Rolls-Royce konnte die BMW Group einen neuen Rekord beim Absatz erzielen und bleibt somit der führende Hersteller im weltweiten Premiumsegment. Auch bei den BMW Motorrädern konnte mit über 164.000 verkauften Einheiten der Wachstumskurs fortgesetzt werden.

Verehrte Aktionärinnen und Aktionäre, Ihr Unternehmen bleibt auf der Erfolgsspur. Wir möchten, dass Sie daran angemessen beteiligt sind. Deshalb werden Vorstand und Aufsichtsrat der Hauptversammlung vorschlagen, die höchste Dividende in der Geschichte des Unternehmens in Höhe von 4,00 € je Stammaktie und 4,02 € je Vorzugsaktie auszuschütten.

Wir freuen uns, Sie auf der Hauptversammlung am 17. Mai 2018 in München begrüßen zu dürfen. Sollten Sie verhindert sein, bitten wir Sie, eine der angebotenen Möglichkeiten zur Ausübung Ihres Stimmrechts per Briefwahl oder Vollmachtserteilung zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen



Harald Krüger